



Ya están en la cárcel de Oaxaca

- Fuerza México
- CiBanco da el ejemplo

Hoy les puedo confirmar que **Gerardo Cajiga y Enrique Arnaud, ex secretarios de finanzas con Gabino Cué, ya están en la cárcel, sí, leyeron bien.** A Cajiga lo agarraron el sábado en la CDMX y a Arnaud el domingo en Oaxaca y ambos duermen en el penal de Santa María Ixcotel. El delito por el cual los procesan es peculado por 100 millones de pesos. El Juez de Control de Valles Centrales, Armando Plácido González, fue quien **determinó que existía un alto riesgo de fuga**, por lo que le concedió la prisión preventiva solicitada por el Fiscal Especializado en materia de Combate a la Corrupción, Jorge Iruegas.

Ayer en Los Pinos se dio a conocer lo que será el **Fideicomiso "Fuerza México" que se está armando en Nacional Financiera por parte del CCE**, de Juan Pablo Castañón, para coordinar todos los esfuerzos que llevan a cabo los empresarios para la reconstrucción. La idea básicamente es, conjuntar todos los recursos que las empresas quieren aportar y ofrecer un instrumento seguro,

totalmente transparente y auditado y que permita además **evitar duplicidades o iniciativas muy positivas, pero que pueden ser más efectivas con planeación estratégica.** Contará con la participación de Federico Reyes Heróles, de **Transparencia Mexicana**, y de Edna Jaime, directora general de **México Evalúa-Cidac**. Vale la pena dejar claro que este fideicomiso es una acción extra de las donaciones que ya han hecho empresas como: **Bimbo, Maseca, Slim, Bailleres, Vázquez Raña**, etc. Ahora bien, por favor no dejen de lado las sugerencias publicadas en esta columna, ya que es **igual de importante reconstruirles su casa como regresarles su actividad económica.**

Una institución que también ha estado al pie del cañón **ayudando a los damnificados con un ejército de voluntarios es CiBanco, de Jorge Rangel de Alba.** Y ya que hablo del grupo financiero, le cuento que en el último año **emitió más de 115 mil tarjetas biodegradables con lo que se evita que al caducar y ser desechadas contami-**

nen el medio ambiente. Eso y más se dice en su recién emitido Reporte Anual de Sustentabilidad. Bien por ellos siendo congruentes y consistentes.

La firma Contigo, que dirige Allan Cherem, fue la única entidad financiera mexicana en aparecer en la lista de la calificadora MicroRate en cuanto a las mejores evaluaciones en desempeño institucional y social. **La microfinanciera, fundada en 2010, ha otorgado créditos a más de 200 mil mujeres emprendedoras en más de 23 estados del país**, mujeres que se dedican principalmente a actividades como venta por catálogo, así como changarreros de alimentos, ropa, artesanías, joyería, flores y animales, entre otros productos.

Los que andan como pavo reales son los del **Ipa-de** pues ahora fue **Forbes** que lo colocó como la mejor opción para estudiar un MBA en México, de acuerdo con el listado **"The Best Two-Year International Programs 2017"**. El Full-Time MBA de la escuela de negocios, que dirige Rafael Gómez Nava, destaca en el puesto número 9 de las mejores escuelas de negocio que ofrecen un Programa de este tipo fuera de Estados Unidos y es **la única escuela de Latinoamérica que figura en el ranking.**

Twitt-Estilo @macarionmx De verdad, **vayan al súper, coman fuera, recuperen sus actividades.** Miles de personas dependen que lo hagan **#Otraformadeayudar**

TWITTER@LUMENDOZ

